

---

**“ERES BUENO Y PERDONAS, SEÑOR; ES ABUNDANTE TU FIEL  
AMOR PARA TODOS LOS QUE TE PIDEN AYUDA”  
SALMOS 86:5**

---

Queridos hermanos y amigos, gracia, paz y justicia de Dios sea con cada uno de vosotros, deseando se encuentren bien en todo. Permítanme a través de esta carta compartirles las noticias de la etnia Mbya guaraní y de mi persona.



Durante este tiempo me encuentro en la ciudad de Piura con mi familia e iglesia, por la gracia de Dios llevando el tratamiento médico para la mejora de mi salud. El día 15 del presente pude pasar la consulta con la Gastroenteróloga, la cual diagnosticó: ERGE (Enfermedad por Reflujo del Ácido Estomacal) sus siglas en inglés y la Gastritis Crónica que ya había sido diagnosticada el año pasado. Este tratamiento va para aproximadamente ocho a doce meses. Si Dios quiere tengo el próximo turno medico el 15 de mayo. Dios es bueno desde hace dos semanas que empecé a tomar la medicina veo mejoría y por supuesto cuidándome con la alimentación. Gracias porque sé que él escucha y responde las oraciones de sus santos, gracias por acompañarme pidiendo por sanidad y provisión, puedo ver a Papá mostrándose como Padre proveedor para este tratamiento.

Sé que este es un tiempo para pausar, descansar, restaurar mi salud y estar con la familia, es un tiempo muy lindo de estar en casa, siendo contenida por la familia y contener al mismo tiempo. Gloria a Dios por ello, veo el obrar de Dios en casa.



Desde la semana pasada he empezado a contactarme con las iglesias que me han acompañado económicamente y en oración durante este tiempo. Estoy en las reuniones virtuales compartiendo del ministerio entre la etnia Mbya Guaraní Argentina como yo llamo **“Rendir cuentas y/o Informar”** y juntos gozarnos de las maravillas que Dios hizo y sigue haciendo en este pueblo.

En este tiempo yo no estoy entre ellos, pero sigo y sigamos acompañándoles en oración a nuestros hermanos Mbya y al equipo misionero. Dios está obrando de una manera muy hermosa entre el liderazgo guaraní; me mantengo en contacto con ellos (con el equipo misionero y con los hermanos de las comunidades)

En este tiempo te pido que oremos al Señor para que pueda ser un tiempo de refrigerio para mí el estar en casa, pero también buscando la dirección de Dios para saber en su momento cual es el próximo paso, proyecto, lugar, y como servir en las Misión Transcultural, mi corazón esta con las etnias y que sea Dios direccionándolo todo para continuar en su debido tiempo. Hay una frase muy bien conocida y que realmente es una realidad **“El Misionero se cansa cuando NO camina”** a veces me siento así, más, se claramente que es éste el tiempo para descansar y fortalecerme en el Señor.

Algunas experiencias en las comunidades que nos comparte el equipo

## “¿Seremos descendientes de Caín?”



“Como Caín andaba errante, nos preguntábamos si nosotros no seremos cómo él”, esto compartió un hermano en la comunidad.

Muchos pueblos además de los Mbya se hacen preguntas como ésta, porque todavía no han recibido la Palabra de Dios en su propio idioma. Es importante que ellos entiendan que como pueblo forman parte de la historia de Dios y son amados por él.

Se está discipulado a hermanos en la aldea de Leoni Poty los días jueves, y los domingos culto general.

En la aldea de Guapo´y Poty se están realizando cultos, y clases de aprestamiento a los niños de 4 y 5 años los días martes y jueves por las mañanas, los padres se organizan y preparan un desayuno a los niños. (TESTIMONIO DEL EQUIPO MISIONERO)



Amados, mis oraciones están constantemente con ustedes. Me gustaría que me hagan saber sus motivos de oración para clamar juntos al Señor. Que Su grande amor y misericordia nos siga acompañando cada día.

Gracias por acompañarme, por tomarte el tiempo de leer esta carta. Sigamos siendo parte de la extensión del reino de Dios ahí en el lugar donde Él nos ha ubicado.

Que la gracia del Padre Eteno sea con cada uno de vosotros. Un fuerte abrazo.

**¡DIOS LES CUIDE!**

**Su Misionera**

**Lorena M. Peña Campoverde**

### PEDIDOS DE ORACION

- Que Dios levante intercesores que quieran alcanzar a los Mbya con sus oraciones.
- Por la culminación de la traducción de Nuevo Testamento en Mbya guaraní de Argentina.
- Por el equipo misionero entre el pueblo Mbya: Rafael e Ivanna Montivero, Mónica y Daniel Lascano, Rocío Rivas y por la familia Kelm que se dedica a la traducción del Nuevo Testamento junto a hermanos Mbya.
- Que el Espíritu Santo y la Palabra de Dios alumbren su entendimiento para que la iglesia Mbya sea fortalecida y más personas de las aldeas conozcan a Jesús y sean libres.
- Por restauración de mi salud y que Dios me muestre cuáles son los próximos planes y proyectos para su Obra Misionera Transcultural, servir en mi país o retornar a Argentina.
- Por la salvación de todas las etnias que no han escuchado del amor de Dios.
- Por cada obrero que está en el campo misionero, Dios les sané y supla toda necesidad.



**Equipo Misionero: Rafael e Ivanna Montivero, Rocío Rivas, Monica y Daniel Lascano.**



**Escuela Bíblica y clases de aprestamiento en la aldea Guapo´y Poty**



**Culto en aldea Leoni Poty**

